

Sostienen que Townley Mintió y Juró en Falso para Disminuir su Pena

BRASILIA, Mayo 31 (EFE).— En medio de una visible tensión, producida por el tono polémico de la propia rueda de prensa, el Comandante en Jefe de la Aeronáutica chilena Fernando Matthei desahució nuevamente la posición oficial de Chile en el caso Letelier.

Fernando Matthei, quien visita oficialmente Brasil invitado por el ministro de Aeronáutica general Dello Jardim de Mattos, declaró que Mike Townley juró en falso y lanzó acusaciones inciertas durante la vista del juicio en Estados Unidos.

“Townley mintió para disminuir su pena —sostuvo el brigadier chileno— y, para el Presidente de la Corte Suprema de Chile, no está probado que Manuel Contreras Sepúlveda —ex jefe de los Servicios de Inteligencia de Chile— mandara asesinar al ex canciller Orlando Letelier».

El Ministro chileno y uno de los cuatro integrantes de la Junta Militar que gobierna Chile reiteró —como hizo aquí en los primeros días de su estancia en Brasil— que el único tribunal que podría decidir la extradición a los E.E.UU. de los militares chilenos presuntamente implicados en la muerte de Letelier no era norteamericano, sino la Corte Suprema de Chile.

A una pregunta sobre sus recientes declaraciones críticas respecto a la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, con sede en Ginebra, el brigadier Matthei consideró a este organismo “hipócrita” y preguntó a los presentes: “¿Cuál es el país en que no se cometen atentados contra los derechos humanos?”

Respondido por un periodista brasileño, embajador de Chile en Brasilia, Fernando Zegers, amenazó con suspender la rueda de prensa ‘si se convierte en un debate’.

En otro momento de la reunión de prensa, celebrada en la propia embajada, Matthei desmintió que el motivo de su visita a Brasil sea la compra de armamento, en concreto una oferta brasileña en el campo aeronáutico.